

Bianca M. Riescher

Biographie kurz

Bianca M. Riescher, Jahrgang 1969, Autorin abenteuerlicher Fantasy-Geschichten, lebt mit ihrer Familie in der Schweiz.

Ihr Debütroman „Mitternachtsrot“ erschien 2015 und erreichte im darauffolgenden Jahr die Finalrunde für den von der Phantastischen Akademie vergebenen Literaturpreis SERAPH.

Die studierte Geographin interessiert sich für Ur- und Frühgeschichte und ist leidenschaftliche Bogenschützin. Aus diesen Bereichen schöpft sie Inspiration für die von ihr geschaffenen fantastischen Welten.

Biographie lang

Bianca M. Riescher, Jahrgang 1969, lebt mit ihrer Familie im Kanton St. Gallen in der Schweiz. Seit 2015 sind von ihr mehrere Fantasy-Romane und Kurzgeschichten in verschiedenen Verlagen erschienen.

Nach dem Abitur 1989 studierte Bianca M. Riescher Geographie an der Universität Würzburg und schrieb bereits ihre ersten, noch unveröffentlichten Geschichten.

Ihr Debütroman „Mitternachtsrot“ erschien dann im Jahr 2015 in dem Wiener Phantastik-Verlag ohneohren und erreichte im darauffolgenden Jahr die Finalrunde für den von der Phantastischen Akademie vergebenen Literaturpreis SERAPH.

Als studierte Diplom-Geographin und Autorin liebt sie anschauliche, aber nicht ausufernde Landschaftsbeschreibungen, insbesondere von Wüsten und Wäldern. Nachdem sie sich ihren Traum von einer Reise in die Zentralsahara erfüllt hat, lässt sie in vielen Geschichten ihre Reiseindrücke einfließen.

Neben der Geographie interessiert sie sich für Ur- und Frühgeschichte und ist leidenschaftliche Bogenschützin. Aus diesen Bereichen schöpft sie Inspiration für die von ihr geschaffenen fantastischen Welten.